

Früh feiern gehen und zeitig im Bett sein

PARTY Milena Labudde aus Ihringen veranstaltet am Samstag zum zweiten Mal eine Party, die früh startet und auch früh endet. Damit spricht sie unter anderem junge Eltern an, die einfach mal wieder tanzen wollen.



Milena Labudde (links) und die DJ-Crew beim ersten „Early Groove“

FOTO: KAISERSTUHL LOCATION

Von Sophia Ungerland

IHRINGEN Im November hat Milena Labudde aus Ihringen das erste Mal einen sogenannten „Early Groove“ veranstaltet. Dies ist eine Party, die schon gegen 17 Uhr startet und entsprechend früh auch wieder zu Ende geht – nämlich um 22 Uhr, also wenn in Clubs für gewöhnlich gerade erst oder teilweise noch nicht einmal die Türen geöffnet sind. Am Samstag, 7. Februar, legt die Selbständige mit einer zweiten Auflage der Veranstaltung in ihrer Kaiserstuhl Location in Ihringen nach. Fünf verschiedene DJs legen an dem Abend auf: das Duo Milanoah, außerdem DK, Ninu und Svensonight. Sie wollen Sets aus den Genres House, Tech-House und Techno zum Besten geben.

Statt die ganze Nacht durchzutanzen, können Partygänger sich schon zu früher Stunde auf der Tanzfläche austoben. „Ich persönlich liebe Tech-House und bin im Sommer selbst viel auf Festivals unterwegs“, sagt Labudde. Beim ersten „Early Groove“ im November seien etwa 50 Leute da gewesen, darunter auch einige junge Eltern und Berufstätige. „Die waren so froh und haben mir gesagt: 'Endlich kann ich auch mal wieder feiern gehen!‘“, erzählt die 39-Jährige. Aber auch einige ältere Menschen seien dabei gewesen, die sich eben nicht die ganze Nacht um die Ohren schlagen

und am nächsten Tag durchhängen wollen, aber trotzdem Lust haben zu feiern und zu tanzen. Die meisten seien aus dem Kaiserstuhl gekommen, aber es habe auch einige Besucher aus Freiburg gegeben. Bei den nächsten Events hofft Labudde auf noch etwas mehr Besucher – es sei für insgesamt rund 80 Personen gut Platz. Auch eine dritte Auflage ist schon geplant: Diese soll am 22. Mai stattfinden.

Sophia Ungerland

Der „Early Groove“ findet am Samstag, 7. Februar, von 17 bis 22 Uhr in der Kaiserstuhl Location, Glänzerweg 4, in Ihringen statt. Tickets gibt es im Vorverkauf für 8 Euro auf der Online-Plattform eventfrog.de (Stichwort: Early Groove) oder an der Abendkasse für 10 Euro.